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表　紙　写　真

第 31 回写真コンクール作品（テーマ「やすらぎ」）
金　賞　　中村　守福（㈱ナカムラ工業）
（寸評）　　東福寺山内のお地蔵さん。
　　　　　…今年のテーマは「やすらぎ」難しいテーマだという意見もありました。

しかし、私たちの周りにはいろいろと「やすらぎ」を与えてくれるも
の、シーンがいっぱいありますね。今年は見事に見つけて表現されまし
た。東福寺内のお寺のお地蔵さんだそうです。寄り添って何とも言えな
い幸せそうな表情のお地蔵さんです。それを素直に正面からきちんと写
されています。写真技術を駆使した写真よりも、ホント素直に表現され
ると、ストレートに見る人の心に訴えてきますね。

ホームページアドレス　ｈｔｔｐ：//ｗｗｗ．ｓｕｉｋｙｏ．ｏｒ．ｊｐ／
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【平成27年 年頭あいさつ】

新　年　挨　拶

新年あけましておめでとうございます。

皆様におかれましては、お健やかに新年をお迎えのこととお慶び申しあげます。

平素は、一般社団法人京都市公認水道協会・京都府管工事工業協同組合の運営に格別のご

協力とご理解を賜り、心より感謝申し上げます。

昨年を顧みますと、当協会は一般社団法人として 2年目を迎えました。会員・組合員の皆

様の力強いご協力により特に大きな混乱もなく無事に事業展開できましたことをご報告申し

上げ、改めて「命の水に携わる指定業者」としての誇りと責任感を共有し、「ライフライン

を守る指定業者の団体」として継承できましたことに感謝申し上げたいと存じます。

さて、経済情勢は低迷する日本経済のデフレからの脱出を図るための成長戦略が功を奏し、

順調に景気回復の一途を辿るよう推移してきましたが、昨年 4月の消費税増税（8%に改正

される）を境に個人消費の大幅な落ち込みを招き、景気の上昇気流は一転下降傾向を辿り、

4月以降の日本経済の落ち込みが深刻なものとなりました。結果、平成 27 年 10 月から予定

されていた消費税 10%への再増税は 1年 6 か月延期が決定され、衆議院は解散の道程を辿

ることになりました。第二次安倍内閣が発足した時には、国会のねじれ現象が解消され安定

した政策運営が可能となったことを受け、当分の間国政選挙がないことや消費税率の引き上

げ決断は、海外や産業界から評価を得られ景気回復に大きな期待が寄せられましたが小休止

を余儀なくされる結果となりました。

解散後の選挙結果においては、アベノミクスの頓挫にも繋がることが懸念され、消費税の

再増税の延期は安定財源の確保の裏付けを欠くことになり、社会保障制度の充実策が実質棚

上げされることも懸念されました。また、外交問題（尖閣諸島、竹島、北方領土などアジア

の隣国との問題、中国船の珊瑚密漁等）、安全保障・防衛問題（米軍基地問題、集団的自衛

権の賛否等）、原発の再稼働、TPPへの本格的参加など、我が国には大きな問題が山積され

ています。

東日本大震災復興から 3年 10 ヶ月近くが経過しましたが、新政府には震災復興はもちろ

ん、更なる景気対策、雇用対策、環境対策、社会保障、外交防衛問題等を含め対応を大いに

期待するものであります。

一般社団法人京都市公認水道協会
　会　長　加　藤　栄　次　郎
京都府管工事工業協同組合
　理事長　加　藤　栄　次　郎
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ところで、昨年 10 月末日をもって、上下水道局 丸太町営業所に派遣していました協会嘱

託員の出向を廃止致しました。また、上下水道局では平成 27 年度から営業所の再編（統廃

合）が実施され、現在ある 9営業所は 27 年度に 7営業所、28 年度に 6営業所、29 年度に 5

営業所、30 年度以降は 4営業所に統合されます。同時に平成 27 年度から給水工事関係業務

が南北 2か所の水道管路管理センターに移管、集約されます。並行して、永年にわたり上下

水道局に派遣していました協会嘱託員の出向を全面廃止致します。会員の皆様には大変ご不

便をお掛け致しますが、何卒ご了承賜りますようお願い申し上げます。

なお、平成 27 年度からの営業所及び水道管路管理センターでの取り扱い等につきまして

は、詳細が決定次第ご報告申し上げますので合わせてご理解とご協力賜わりますようお願い

申し上げます。

世界中で自然災害が後を絶ちません。昨年の「台風」「集中豪雨」「洪水」「竜巻」など世

界各地の異常気象は、地球温暖化により地球の環境に大きな変化が起こっていることを訴え

かけています。日本各地では記録的大雨が観測され、広島市の大規模土砂災害、京都府では

福知山市の浸水等々、また、御嶽山の火山噴火で多くの尊い命が奪われました。長野県北部

では震度 6弱の地震が発生し大きな被害がもたらされました。

当協会、組合では「市民のライフラインを守る指定業者の団体」として防災に対する備え

の重要性を再確認しながら継続して研修会等取り組みを進めてきました。安心、安全のまち

京都を目指して、今後も引き続き災害時における体制の確立強化に努めてまいります。

今年は未歳です。羊の群れが、先導者によって新しい草原に導かれるように、我々は、一

人一人が優れた先導者となり業界の輝かしい未来へ向け、共に連係して歩んで行くことが出

来る強固な体制を構築し、その連繋を絆に先へ先へと進んでまいります。そして、基本理念

となる「市民のライフラインを守る指定業者の団体」として、今後も皆様と共に前向きに努

力を重ねる覚悟です。どうか皆様の暖かいご指導とご鞭撻をお願い申し上げます。

結びに、皆様方のご多幸をお祈り申し上げまして、新年のご挨拶とさせていただきます。
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京都から真の地方創生の実現を

京都府知事　山　田　啓　二 　

組合員の皆さま、あけましておめでとうございます。

昨年の春、多くの皆さまからご信託を賜り、府政のかじ取りを引き続き担わせていただく

ことになりました。皆さまからいただいた期待を胸に、全力を尽くして京都府政を推進して

まいりますので、府政に対するお力添えをよろしくお願い申し上げます。

社会は大きな転換期に

昨年は、未来に向かっての課題が明確になった年でした。「平成 26 年 8 月豪雨」をはじめ、

気候変動の影響により京都は 3年連続の甚大な災害に見舞われました。改めて被害を受けら

れた皆さまにお見舞いを申し上げます。府は、一日も早い復旧と将来にわたっての安全確保

対策に、国・市町村と連携し全力を挙げて取り組んでいるところでありますが、「経験した

ことの無い」や「史上最大」という表現が毎回のように繰り返される現状を見ると、もう一

段階上の根本的な防災対策が大きな課題になっていると思います。

また昨年、私が会長を務める全国知事会で「少子化非常事態宣言」の決議を行いましたが、

地方消滅とまで言われる少子化の問題も高齢化の進展と併せて一刻の猶予もならない状況に

あり、婚活から出産、子育て、雇用問題まで、幅広い分野で抜本的な対策を講じなければな

りません。

さらに、東京一極集中の是正や中小企業・農林水産業の振興、環境・エネルギー問題など、

今、日本社会は大きな転換期に来ており、これまでの対応では解決できない課題を多く抱え

ています。従来の制度や政策を大きく超えた発想やスピード感をもった新たな施策により

「新しい安心」を創出していかなければなりません。

大交流時代の実現へ

ただ、一方で京都の観光客数は大幅な回復を見せ、植物園は近年最高の入園者数を記録し、

「海の京都」観光圏に認定された府北部 5市 2 町で開催された「海フェスタ京都」では 140

万人を超える方々にご来場いただきました。

京都府立医科大学、京都府立大学及び京都工芸繊維大学の 3大学による全国初の教養教育
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共同化施設が完成し、豊かな人材育成・交流拠点として活動を始め、学研地域にも企業の立

地が相次ぎ、「けいはんなオープンイノベーションセンター（KICK）」（旧「私のしごと

館」）も動き始めました。

さらに今年は、悲願であった京都縦貫自動車道が全線開通し、高速道路の整備が大きな節

目を迎えます。また、京都舞鶴港の整備や JR奈良線の複線化事業など、京都がこれまで取

り組んできた基盤整備が大きな成果を上げつつあります。これらの整備された交流基盤の上

に、「海の京都」、「森の京都」、「お茶の京都」や 15 の「みやこ構想」の花を咲かせ、文化・

スポーツ、学術・研究、産業などあらゆる分野で「新たな交流」を進める「世界の交流首

都・京都」が姿を現しつつあります。

とりわけ今年は、本阿弥光悦が鷹峯の地で光悦村を開いてから 400 年の節目の年。オール

京都の力を結集した「琳派 400 年記念祭」で、着物や工芸品など伝統産業の復権を目指すと

ともに、「PARASOPHIA：京都国際現代芸術祭 2015」と併せて京都の文化新時代を築き上

げていきます。

真の地方創生を目指して

これまでの安心を超える「新たな安心」の創出、北から南まで京都の資源と魅力を活かし

た「新たな交流」により、府民の皆さまと力を合わせて京都の未来を切り開いていきたいと

思います。「少子化対策」、「東京一極集中の是正」、「地域活性化」という地方創生を進める

ためにも、京都から安心と交流をつくり出し、お互いが支え合う地域社会を築いていく。京

都には、それを可能にする力があります。今こそ、私たちの持つ「京都力」を結集し、真の

「地方創生」をつくり上げていきましょう。

この一年の、皆さまのご健勝とご多幸を心からお祈り申し上げます。
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住んでよし、子育てしてよし、
学んでよし、訪れてよしのまちづくり

京 都 市 長　門　川　大　作 　

明けましておめでとうございます。

この一年の皆様のご多幸を心からお祈り申し上げます。

振り返れば昨年も、市民の皆様のご尽力の下に京都の未来のまちづくりが大きく前進した

年でした。

京都が世界一の観光人気都市に。世界的に最も影響力を持つ旅行誌の読者投票での栄冠。

美しさを増す景観、看板。「看板等も綺麗になり、京都のまちが更に美しくなりましたね」。

よくそんな声をいただきます。

盛り上がる「京都マラソン」。2019 年のラグビーワールドカップも西京極への招致に全力。

「歩くまち・京都」、公共交通優先化の取組。四条通の歩道拡幅、京都駅南口駅前再整備

が着工。

祇園祭後祭の復活、大船鉾の復興。各地の祭りも活気を増しています。

ゾウ４頭を迎え更に進む動物園再整備と地域の活性化など、地域資源を一層生かす取組が

各地で。

和食・日本酒の人気上昇。

産学公連携による新産業の創出。

区役所を中心とした市民参加事業が活発に。

市バス・地下鉄の利便性向上と大幅な増客。

保育所待機児童ゼロの実現をはじめ子育て支援、教育、地域に根差した介護・医療も着実

に前進。

ごみ減量４割減を実現、さらに半減へ。「雑がみ」の分別・リサイクルなど新たな挑戦。

地域・保護者の方々のご参加の下、学校教育が進展。

増加する大学生、留学生。

台風・豪雨など厳しい災害もありましたが、消防団、水防団、自治会、自主防災会、社会

福祉協議会などの皆様の「自分たちのまちは自分たちで守る」との高いお志、地域力に改め

て感服。深謝。

この 6年で 2割近い職員を削減、190 億円の年間人件費を削減するなど行財政改革を断行。
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福祉や教育の充実、安心安全の取組を推進。

市税収入がピーク時の１割減で下げ止まったままなど、厳しい市政運営が続きます。しか

し、借金（市債残高）を減らし、更なる改革で京都の未来を築きます。鉄道博物館、ローム

シアター京都、美術館再整備構想、崇仁地域への市立芸大移転、琳派 400 年やパラソフィア

（京都国際現代芸術祭）など、本年も未来への飛躍の土台となる取組が盛りだくさん。住ん

でよし、子育てしてよし、学んでよし、訪れてよしの「世界一安心安全な、やさしさあふれ

るおもてなしのまち」を力強く目指してまいります。
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新年のごあいさつ

新年、明けましておめでとうございます。

京都市公認水道協会・京都府管工事工業協同組合の皆様方におかれましては、輝かしい平

成 27 年の新春をつつがなくお迎えのこととお慶び申し上げます。

会長・理事長の加藤栄次郎様はじめ、会員・組合員の皆様におかれましては、京都市民の

皆様にとって貴重なライフラインであります上下水道を守り、支えていくため、京都市の上

下水道事業推進に多大なる御理解と御協力を賜っておりますことに対しまして、心から感謝

申しあげます。

加えて、市民の皆様からの様々なご依頼に対し、常に誇りある高い技術力と丁寧な対応を

もってお応えいただいている、貴協会・組合の皆様方に敬意を表する次第でございます。

さて、近年は、台風や局地的な集中豪雨など、雨による災害が頻発しておりますが、京都

市では、河川改修と雨水幹線整備を大きな 2つの柱として、平成 22 年度に策定した「雨に

強いまちづくり推進計画」のもと、関係局区が一丸となって浸水被害の最小化に向けて、治

水対策・浸水対策を推進しております。

また、京都市上下水道局では、災害に強い上下水道を構築し、安全・安心な市民生活を実

現するため、10 年間の本市上下水道事業の経営戦略の柱である「京（みやこ）の水ビジョ

ン」の後期 5箇年の経営プランとして、平成 25 年度から「中期経営プラン（2013-2017）」

をスタートしております。その中の重点項目の一つに「災害対策の強化」を掲げ、雨に強く

安心できる浸水対策として、京都駅や山科駅周辺等の地下街等を有する地区の雨水幹線の整

備や、新川流域等の河川整備等と連携した総合的な治水対策を推進し、浸水被害の低減に努

めております。

本年は、「阪神・淡路大震災」から 20 年目を迎えました。その教訓を踏まえて平成 18 年

に締結した「災害等における応急対策の協力に関する協定」による協力体制を維持し、未曽

有の災害に備えた万全の体制を整えるためには、京都市の水道創設以来、今日までの長い道

のりを共に歩み、市民生活に欠かすことのできない「命の水」を守っていただいている貴協

会・組合の皆様方の御力が欠かせません。

また、本年も貴協会・組合の皆様方が、かけがえのないパートナーであるとの認識のもと、

京都市公営企業管理者

上下水道局長　水　田　雅　博 　
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職員全員が一丸となって、先人達が築きあげた市民の皆様の貴重なライフラインである上下

水道を守り、未来に繋げてまいりますので、引き続き御理解と御協力を賜りますようお願い

申し上げます。

結びに、貴協会・組合のますますの御発展と会員・組合員の皆様方の御繁栄と御健勝を祈

念いたしまして、新年のごあいさつとさせていただきます。

… 平成 27 年元日
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新年明けましておめでとうございます。ことしも当欄を通じて皆様方と一緒にいろいろな

問題を考えていかれることを幸せに思っています。

さて、昨年 11 月には突然、衆議院が解散され、師走のあわただしい時期に総選挙が行わ

れました。新聞やテレビは早い時期から自民党圧勝の予想を伝え、何の感動もないままに予

想通りの結果になってしまいました。

そして、これも予想通り投票率は 52% 余りと最低を記録してしまいました。私も長年、

選挙報道に携わってきましたが、投票率は市町村の選挙管理委員会がいくら啓発活動を展開

しても上るものではありません。ずばり、選挙戦がどれだけ有権者の興味を集められるもの

か、選挙戦の盛り上がり状況次第で投票率は上りも下がりもします。自分が投じる一票に

よって、ひょっとすると政治のあり方が変わるかもしれない、そう有権者の多くが感じるよ

うな選挙戦になれば、多くの人たちが投票所に足を運びます。

反対に、自分が一票を入れようが入れまいが大勢に影響ない、と白けてしまう人が多いよ

うでは投票率は上りません。今回の選挙はまさにそのような状況で行われたのではなかった

でしょうか。有権者の約半数が政治から横を向き、有権者から離れたままで政治が進められ

ることになったのです。

ねじれ国会だった時代のように国会が機能低下して、何も決められなかった時代とは違い

ます。今では与党が国会勢力の多数を握り、思うままに政治を動かしていかれます。対抗す

る野党は主義主張さえはっきりしない小さな政党が離合集散を繰り返すばかりで、与党の対

抗勢力になりえていません。そんななかで日本共産党が得票率を上げ、議席数を伸ばしたこ

とは、小勢力とはいえ主張がはっきりしていて、与党の対立軸として一定の評価を得たと言

えるでしょう。

こんな状況ですから、これからも日本の政治は与党ペースで進められてゆくに違いありま

せん。しかし、多くの有権者を置き去りにして政治がどんどん進められていいものでしょう

か。憲法改正もやがて視野に入ってくるに違いありません。民意を置き去りにした政治の暴

走ほど恐ろしいものはありません。選挙は終わってしまいましたが、有権者はあらゆる機会

に声を上げるべきではないでしょうか。住民の関係しない所で政治が勝手に動いていくよう

な事態だけは絶対に避けなければならないと、選挙を終わって考えています。

京都新聞社社友　亀　井　　　励 　

有権者と政治の距離
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猫の風ちゃん

明けましておめでとうございます。

とはいうもの、水の音の掲載はすでに一月下旬でしたね。皆様お正月の雰囲気なぞ、どこ

吹く風やら……

で、風つながりで、去年から我が家の一員と相成りました猫の風ちゃんをご紹介致します。

風と漢字で表現致しますが、読みは「ふうちゃん」でお願い致します。風ちゃん素性は、野

良猫です。たぶん。

去年、七月の初め、主人が早朝から植木の水遣り等で玄関廻りに出ていると、自宅のガ

レージから、か細い猫の鳴き声が。「車の下に猫？」と一生懸命に潜って見たものの猫の姿

などない……

「確かに泣いていたよな…」

朝からゆっくりしている時間も余りなく。そのうち人の気配を感じて逃げるかぁ…と思い、

通常の朝の動きとなりました。そりゃそうですね。普通の賢い猫なら、そうします。賢いな

ら。

で、皆様のご期待通り出勤の時間が来ます。そこで、手前みそで申し訳ございませんが、

宅の主人は、賢者で神経が細やか…笑

「ゆっくり、ゆっくり、動くからみて」

私！！「エーエー。見ておくの。」と言いながら、「居ないよね。居ないよな」の期待を裏

切り車下から『フギャ～』車ストップで、「主人どうする！」との問いに、車下を、覗くと

猫発見！でも引かれていない。尾っぽ少しタイヤの下にある感じ。

大丈夫。と確信してそのままバックバック。私が潜り込んで、猫を抱き上げると、シャー。

シャー。猫パンチパンチ。ありとあらゆる猫攻撃。まだ生まれて間もない子猫だけどその迫

力はすさまじい。このままでは、私が血だらけになるので、高島屋の紙袋に投入。

早朝から、見てもらう獣医を探し、幸いにも近所のＩ動物病院で、診察して頂くことが可

能で、すぐにＸ線やら触診やら、手厚く診察してもらいましたが、とりあえず威嚇がすご…。

先生すら、思わず手を引っ込められるほど。最終的にはクリーニングネットに入れてもらう

始末。

どうやら、少し右後足と尾っぽを負傷のようですが、子猫なので、暫く様子見ということ

株式会社　本田設備　山形　幸子 　
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に、なりました。それからが、大変な毎日で、ケージに居られたものの、餌・砂トイレ交換

するだけで、シャー。フーフー。と威嚇される毎日でしたが、ようやく秋ごろには、ケージ

から出てくるようになりましたが、実はすでに我が家には心臓が悪い十六歳の老犬が居間に

設置している酸素ハウスの中で闘病中でした。なにかを感じるのか子猫の風ちゃんは、その

部屋には一切立入りませんでした。老犬のペグちゃんも、猫には、かまわずゆっくり余生を

すごしているようでしたが、十一月の半ば、早朝に静かに虹の橋に旅立って逝きました。

まるで、入れ違うように我が家に迷いこんで来た子猫。ペットロスで落ち込んでいる時、

似たような経験をお持ちの方から、迷い込んで来た動物さんは、先代の動物さんから、すで

に招待状をもらってやってきているのよって。

そんな話を聞くと、障子バリバリ、壁紙バリバリの風ちゃんも愛おしく感じてしまう今日

この頃です。ただ、本当に招待状を持参しているか、どうかは未だに確証がございませんが

…。今では子猫の面影もなく、すっかり大人顔の猫。動物の成長は本当に早いものです。風

の顔見ながら、最後まで幸せに天寿を全うして過ごして欲しいと切に願ってやみません。
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『漢字』

新年あけましておめでとうございます。

皆様におかれましては、お健やかに新年をお迎えのこととお慶び申し上げます。

確か前回の投稿も 1月号だったかなぁと思いながら書いております。（ゴーストライター

ではありません）

新年号なので昨年を振り返ってみると、去年の世相を表す漢字は「税」、その前は「輪」、

その前は「金」。

さかのぼって絆・暑・新・変・偽・命・愛・災・虎・帰・戦・金・末・毒・倒・食・震…

こうして配列すると、2・3 年毎にあまり好まれない漢字が選ばれていて、今回の「税」は

まさに消費税そのものです。

政府は痛みを伴う改革を共にすすめるということで 8％にあげたのに、国会議員の定数大

幅削減は宙に浮いたまま 5人減で事は済んでしまったのでしょうか。

一票の格差は 2.13 倍までに大きくなり、司法からも違憲状態と指摘されていても、12 月

の慌ただしい時期に「アベノミクス解散」の衆議院選挙が 600 ～ 700 億もの血税を使って行

われました。

投票率 52％の過去最低で終わってみれば、自民党の歴史的大勝利。

ほとんど解散前と変わらず「アベノミクスは信任された。景気はよくなる」といわれ、公

務員のボーナスは一番に増額となりました。本当でしょうか。

庶民の暮らしは一向によくなる気配もなく、税金と物価は上がる一方で賃金は上がらず、

いつ恩恵が日本全国に広まるのでしょうか。

棄権した約 4割の声なき意見も組み上げて先生と呼ばれる議員さんは頑張ってほしいもの

です。

また、スポーツ界では 2月に冬季オリンピックがあり、フィギュア男子の羽生結弦の金メ

ダル、男子ジャンプ競技で伝説のジャンパー「レジェンド葛西」の銀メダルに熱狂し、8月

にはサッカーワールドカップが開催され、ベスト４には行けるかなと思いましたが、予選

リーグ敗退という残念な結果でした。

テニスでは錦織圭が世界ランク 5位にまでかけのぼり、「勝てない相手はいない」という

言葉が流行語になるほどでした。

㈱宮崎水道工業所　宮崎　俊彦 　
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又、12 月にはバドミントンの“タカマツ”ペアが初の世界一になり、最後は羽生選手の

グランプリファイナルで金メダルと、金で始まり金で終わる熱い一年でした。

ちなみに漢字の次点は「熱」、3位以下は嘘・災・雪・泣と悪いイメージの字が続きまし

た。

子供たちが考えた未来の漢字は、楽・明・夢です。

今年の一文字が明るく愛のある漢字になるといいですね。

願いを込めて今年も頑張りましょう。

•••••••••••••••••••••••••••••••••••

•••••••••••••••••••••••••••••••••••

パ ズ ル「碁石パズル・変な計算」 159
マッチ棒を使ったパズルはよく見かけますが、今回からしばらく碁石を使って楽しんでいただきま
しょう。
〈問題〉
アレッ！　計算がどうも変ですね。
そこで問題。碁石を 1コか 2コ「移動」「取り除く」または「加える」をして、正しい計算式にな
るようにしてください。
答えは複数ありますので、一つ解けたからといって終わらずにすべてを答えてください。
… （出題・早川嘉美）

（答えは 16 頁にあります）

●●●
●　●
●●●
　　●
●●●

●●●
●　
●●●
　　●
●●●

●●●
●　
●●●
●　●
●●●

− =
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新年賀詞交歓会

平成27年新年賀詞交歓会が、1月6日（火）東山区のウェスティン都ホテル京都において、

ご来賓に水田雅博京都市公営企業管理者・前原誠司衆議院議員をはじめ京都市上下水道局幹

部、多数の関係団体の方々をお迎えし、盛大に開催されました。

加藤会長の挨拶では、我が国の経済状況を分析した上で、震災復興や景気・雇用対策等諸

課題解決に向け第 3次安部内閣に期待感を示した上で、各地で発生する自然災害にもふれ

「防災に対する備えの重要性を常に認識し、継続して各種訓練に取り組むなど、これからも

市民の安心・安全に努めていかなければならない」と述べられました。

引き続き、ご来賓を代表して水田雅博管理者からは正月の降雪でも上下水道に大きな混乱

はなかったと紹介し「私たちの業務はこれが当たり前。市民のライフラインをしっかりと守

り発展させていくため、今年も会員のみなさまと確かな連携を図っていきたい」と挨拶され

ました。

続いて、前原衆議院議員からは、市北部地域における水道整備が完了したことを受け「今

度は下水道整備となる。上下水道や電気、ガスは最低限の文化的な生活上で必要不可欠なも

の。ライフラインはまさに市民の生命線であり、守るため更なる貢献をお願いしたい。」と

挨拶されました。

この後、会長、ご来賓の皆様により鏡割が行われ、新春に相応しい和やかな雰囲気の中で、

懇親を深めるとともに、盛会の内に進められ、賀詞交歓会を終了いたしました。

挨拶をされる前原衆議院議員

挨拶をされる水田管理者挨拶をされる加藤会長

新年を祝う鏡開き
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雪の正月

毎年、元日に家族で伏見稲荷大社に初詣に行っています。今年も例年通り、朝にお雑煮を

食べ、昼前から伏見稲荷に向かいました。自宅から二駅なので行きは電車、帰りは徒歩で

帰ってきます。駅に着くと、相変わらずの人の列です。本殿の手前まで来ると、いつもなら

足が止まるのですが、どんどん人が進んでいます。五分程で本殿まで、たどり着き、ふと、

お賽銭箱の上を見ると、十か所ぐらいに吊られている鈴が吊られていません。鈴が吊られて

いないだけで、ここまで人の流れが変わると関心していました。雰囲気に欠けますが、早く

帰れるし、少し嬉しい気持ちになっていました。大晦日まで仕事をしていましたし、元日ぐ

らいは家でゆっくりしたいと思っていました。帰る途中、娘が「ベビーカステラが食べた

い」と言い出しました。店を見ると、すごい行列です。仕方なく人の流れに逆走し列の後ろ

までたどり着きました。結局 30 分程並ぶ破目になりました。並んでいる間、一袋千円でい

くら儲かるねんと思っていました。すると、パラパラと雪が降ってきました。ベビーカステ

ラを買う頃には頭の上が真っ白になる程でした。急いで電車で帰り、自宅に着くと駐車場に

どんどん雪が積もってきました。子供たちのテンションは上がり、結局、暗くなるまで雪遊

びをする破目になりました。

次の日、例年通りに私の実家に行く事になりました。雪も止み、所々で高速道路が通行止

めになっていましたが、実家の伊丹市までは名神高速を利用する事ができました。12 月に

購入した中古車を久しぶりに運転できることもあり、私のテンションは上がっていました。

車中、家族が「車が狭い」と文句を言っていましたが、私にはそんな事どうでもいいと思っ

ていました。自分が乗りたい車に乗ると決めていましたから。久しぶりに運転していて楽し

いと感じていました。実家では祖母や従姉に挨拶をし、いつも通りに両親と妹の家族と晩御

飯を食べ、20 時半ぐらいに実家を出ました。家族に文句を言われながらも運転を楽しんで

いました。すると、名神の高槻を超えたあたりから急に雪が降ってきました。トンネルを抜

けると、辺りは真っ白、車の渋滞が始まりました。楽しい運転が一転、恐怖の運転に変わっ

ていきました。無事、南インターを降り、恐る恐る自宅までたどり着きました。恐怖の運転

から解放されると思いきや、駐車場の入口のほんの少しの坂が上りません。運転に慣れてい

ないせいか、馬力が高いせいか（少し自慢）、思うように車が動いてくれません。駐車場の

通路に止めるのが精一杯でした。次の日は予想通り、子供たちとの雪遊びの一日でした。日

㈱五光商会　山本　真義 　
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頃、仕事をしていると、こまめに天気予報をチェックしていますが、今回、天気予報を

チェックしていない自分に罰があたったという話でした。

パ ズ ル「碁石パズル」 159
1 コ　9− 3＝ 6

2 コ　8− 5＝ 3　　8− 3＝ 5　　9− 6＝ 3

•••••••••••••••••••••••••••••••••••

•••••••••••••••••••••••••••••••••••
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第92回　管工会　成績表
… 2014/12/2　日新都 C・C

出席者名 会社名 OUT IN GROSS HDCP NET
1 山　口　喜代次 大 喜 設 備 41 41 82 8… 74…
2 宇 野 武 男 宇 野 設 備 51 45 96 20.4… 75.6…
3 林　　 信 吾 シ ン テ ッ ク 49 42 91 15… 76…
4 矢 島 耕 治 太 成 工 業 49 42 91 14… 77…
5 松 浦 兼 俊 大 東 工 業 57 43 100 23… 77…
6 上 田　　 茂 上 田 工 業 所 43 43 86 8.4… 77.6…
7 安 田 浩 治 安 田 管 工 55 50 105 27… 78…
8 樋 口 文 雄 え び す 建 設 52 48 100 21… 79…
9 橋 本 秀 雄 橋 本 工 業 48 46 94 14… 80…
10 本 田 博 志 本 田 設 備 50 51 101 21… 80…
11 中 川　　 淳 中 川 工 業 45 46 91 10… 81…
12 阿 知 波 伸 一 近 代 設 備 54 45 99 18… 81…
13 細 見　　 茂 細 見 工 業 51 41 92 10… 82…
14 森 田　　 稔 協 立 工 業 61 39 100 17… 83…
15 沼 田 良 隆 沼 田 工 業 51 53 104 19… 85…
16 萩 原 嘉 樹 ハ ギ ハ ラ 51 53 104 18… 86…
17 中 村 守 福 ナカムラ工業 55 50 105 19… 86…
18 吉 田 昌 弘 三 興 設 備 56 50 106 20… 86…
19 入 江 俊 弘 入 江 工 業 52 61 113 27… 86…
20 竹 中 雅 子 伏 見 管 工 53 62 115 29… 86…
21 芦 田 六 郎 春 日 設 備 54 53 107 20… 87…
22 愛 須 基 宏 愛 須 工 業 60 49 109 21… 88…
23 浅 田 成 彦 水 道 協 会 50 48 98 8… 90…
24 松 下　　 剛 水 道 協 会 57 56 113 23… 90…
25 宮 﨑 俊 彦 宮 崎 水 道 61 52 113 18… 95…
26 太 田 弘 和 太 田 工 業 61 56 117 20… 97…
27 藤 川 久 栄 藤 川 水 道 69 56 125 23… 102…
28 西 村 和 真 西 村 工 業 71 68 139 36… 103…
29 山 田　　 潔 大 和 設 備 67 52 119 12… 107…
30 矢 野 雅 史 矢 野 設 備 81 64 145 36… 109…
31 宮 尾 勝 己 ミ ヤ オ 設 備 44 413 457 9… 448…

Ｂ・Ｇ Ｄ・Ｃ Ｎ・Ｐ
山　口　喜代次 入 江 俊 弘 松 浦 兼 俊

山　口　喜代次 山　口　喜代次
宮 尾 勝 己 細 見　　 茂

樋 口 文 雄
宮 﨑 俊 彦
沼 田 良 隆
森 田　　 稔
林　　 信 吾
松 下　　 剛
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☆萩原幹事長より一言
今回は本田氏古希・山田氏還暦祝賀記念大会と銘打って開催させて頂き、皆様大いに
楽しんで頂けたと思っております。
優勝は山口社長！しかもベスグロ優勝という事で、さすがの一言です。
本当におめでとうございます。
次回からハンディキャップが改正されますので、皆様楽しみにして下さい。
来年度も皆様ご参加宜しくお願いします。

※…今回、矢野氏、宮尾氏のスコアがゴルフ場のミスにより誤って集計されてしまい、
お二人及び管工会ご参加頂きました皆様には、多大なご迷惑をお掛けいたしまして
申し訳ございませんでした。

☆優勝者　山口社長より一言
今回、久しぶりに管工会で優勝させて頂き非常にうれしく思っております。
懇親会にも参加させて頂きたかったのですが、所用により欠席させていただきました。
次回も２回連続優勝できるように練習あるのみです。
皆様、来年度も宜しくお願いします。

（祝：古希）㈱本田設備社長　本田氏 （祝：還暦）㈱大和設備工業会長　山田氏
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協会・組合通信
月・日 京水発 京管発 件　　　　　　　　名

11．19 44 漏水修繕業者の登録

25 45 「人権研修会」開催のご案内

28
47
48

40 11 月理事・監事会　議事録
給水装置工事又は排水設備工事の施工にあたって

12． 1
46

41
新春賀詞交歓会のご案内
消防設備士講習実施案内

5 50 42 協会・組合の年末年始業務取扱について

協会・組合　近況報告
月・日 曜 時　間 行　　　　　　　　　　　　事

11． 6 木
16：00
19：00

広報委員会
青年会役員会

11 火 16：00 事業委員会

13 木 16：00 財務委員会

14 金 16：00 業務委員会

18 火
13：30
16：30

普通救命講習会
企画・防災委員会

22 土 14：00 写真同好会

26 水
15：00
16：00

総務委員会
理事・監事会

12． 2 火
9：30
19：00

管工会（日清都カントリークラブ）
青年会役員会

11 木 14：00 人権研修会

18 木 17：00 財務委員会
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編 集 後 記
皆さん、新年明けましておめでとうございます。
さて新しい年を迎えられて新鮮な気持ちで一年を送りたい思いです。
アベノミクス財政政策で増えています公共工事　伴って民間工事も増えております
中でやはり安定した経済を願うばかりです。お正月気分も少し薄らいでいますが、各
自いろいろな思いの中で今年も精一杯頑張りましょう！！
… ミヤオ設備㈱　宮尾　勝己









京都本社
〒601-8356
京都市南区吉祥院石原京道町６番地
TEL075-280-9088　FAX075-288-3030
http://www.nakakei.co.jp/

省スペース型
掃除口付継手

楽々開閉！





http://www.sedia-system.co.jp
■業務内容：管工機材、住設機器、農業資材、鉄鋼建材、
　土木資材の販売、並びに企画、設計。
■京都サービスセンター
　〒612－8372　京都府京都市伏見区北端町85番地
　TEL：075－612－8971　FAX：075－612－8975
■本社　〒130－0014　東京都墨田区亀沢1－4－7　TEL：03－3626－3131

水・住まい・農業の明日へ。そこにセディアシステム









ネオファルト工業株式会社
〒612‒8243 京都市伏見区横大路下三栖城ノ前町54‒5
 ＴＥＬ（075）623－2720
 ＦＡＸ（075）623－2721

常温アスファルト製造販売

北大
路通

高木町バス停

ガソリン
　スタンド

N

㈱北斗プリント社

京都生協

至
高
野

至
洛
北
高
校





コイン

登録



納入先：国土交通省・ＮＥＸＣＯ・各地方自治体・水道会社・ガス会社

〒647-0081　和歌山県新宮市新宮4643-15
☎0735-22-6021　 0735-23-0428

有限会社　小阪組

HP　 http://www.kosaka-gumi.co.jp/  ✉info@kosaka-gumi.co.jp

全天候型舗装補修材　パーマパッチ　20㎏/袋
（取扱品目：細密粒タイプ・細粒タイプ）

今までの常温合材と違い、材料の飛散がなく、交通量があるほど強度発現が早いため使用する場所を選びません
治体によっては本復旧とみなされているため、仮舗装から本復旧への手間を省略可することができ大変経済的です

お気軽にお問合せ下さい！



人を守る　街を守る




